

Les Canadiens traversent une période de grands bouleversements. Notre monde et notre économie sont transformés sous la pression de multiples facteurs, dont l'information, l'innovation et la technologie. Les changements que nous connaissons actuellement pourraient bien être aussi vastes et aussi profonds que ceux de la révolution industrielle. Et ces changements constituent un gage certain de prospérité et de progrès sur le plan humain.

Pendant les périodes de grands bouleversements, le cours des événements est influencé par des personnes clairvoyantes et énergiques, qui donnent aux ressources humaines, naturelles et technologiques de nouveaux agencements.

Vous pouvez décider de laisser d'autres personnes prendre les choses en main. Ou vous pouvez décider de passer vous-mêmes à l'action afin d'accroître la compétitivité de vos entreprises, de votre industrie et du pays tout entier.

Merci.